



Para obtener la información más actualizada sobre las horas de operación, servicios, programas y cierres, vaya a [Recology.com](https://www.Recology.com)

CORONAVIRUS

EPA: Necesidad crítica de reciclar todo el papel, el cartón

La Agencia de Protección Ambiental de EE.UU. y los fabricantes de cajas de cartón están haciendo un llamamiento a la gente de todo el país para reciclar todo el papel y el cartón.

Aquí está el porqué: La mayoría de los productos y alimentos que consumimos se envían en cajas de cartón, y esas cajas están hechas de papel y cartón reciclado. Por consiguiente, si queremos que los artículos que necesitamos lleguen a las tiendas locales y a nuestros hogares, debemos reciclar el papel y el cartón para que los fabricantes puedan hacer las cajas de envío necesarias.

"En este momento, hay una necesidad crítica de materias primas en la cadena de suministro de la industria manufacturera, especialmente de papel y cartón.", dijo el administrador de la EPA Andrew Wheeler. "Los cierres de negocios y las operaciones limitadas significan menos material reciclado para los fabricantes americanos, y todos debemos hacer nuestra parte para reciclar más y reciclar bien para llenar esta necesidad inmediata."

Enfatizando su llamado a la asistencia pública, tanto los fabricantes como la EPA dicen que se necesita papel y cartón reciclado para hacer cajas de envío para las cosas de las que todos dependemos, incluyendo "suministros médicos y alimentos".

Algunas ciudades están deteniendo sus programas de reciclaje durante el brote de coronavirus, que causó la consecuencia involuntaria de reducir los materiales reciclados disponibles para los fabricantes.

Desde que comenzó la crisis, los empleados de Recology han continuado recogiendo y clasificando los materiales reciclables en toda la ciudad. Y junto con nuestros clientes, mantenemos a San



El residente de SF Kevin Shannon aplana y coloca en su contenedor azul cajas de cartón que pueden convertirse en nuevas cajas de envío en sólo 14 días.

Francisco como el líder nacional del reciclaje.

"Recology ha enfatizado por mucho tiempo que uno de los grandes beneficios del reciclaje es proporcionar materiales para la fabricación," dijo el gerente de mercadeo de

edificios de oficinas y otros negocios ha dado lugar a una importante reducción de la cantidad de papel y cartón reciclados que se generan en las propiedades comerciales.

Al mismo tiempo, los pedidos de refugio en el lugar han dado lugar a un aumento de los pedidos en línea para entrega a domicilio. El resultado neto es una mayor demanda y una menor oferta de cajas de envío de cartón.

Los ciudadanos de San Francisco, en su conjunto, hacen un buen trabajo de reciclaje.

"Estamos muy orgullosos de nuestros clientes", dijo John Ferrari, gerente de operaciones de la Central de Reciclaje de Recology en el muelle 96 de San Francisco.

"Cuando todos reciclamos, resembramos el ciclo de suministro enviando los materiales necesarios a los fabricantes. Este es un ejemplo real de por qué los programas de reciclaje deben continuar y por qué la Recología alienta activamente a todas las propiedades a reciclar todo el papel y el cartón".

CONSEJOS PARA EL CLIENTE

- Reciclar todo el papel y el cartón.
- Doblar las cajas de cartón para ahorrar espacio en su contenedor de reciclaje azul.
- Vaciar las latas de refresco y agitar los contenedores de alimentos para mantener los líquidos y los alimentos fuera del contenedor azul y preservar la calidad del

productos básicos de Bo Duong para Recology San Francisco. "Ahora, la EPA y las fábricas de papel están amplificando ese mensaje".

La disminución de la actividad en restaurantes, centros comerciales,

Libro de colorear y de rompecabezas Descarga gratuita para niños

¿En búsqueda de herramientas gratuitas que entretengan y enseñen a los niños sobre el reciclaje?

Colorear mientras se aprende sobre la conservación de los recursos es una gran opción, especialmente ahora que los estudiantes están en casa debido al cierre de las escuelas.

Como apoyo a la curiosidad de los niños y al interés por el medio ambiente, Recology se asoció con el artista e ilustrador Sirron Norris para producir un libro dinámico de

colorear y de rompecabezas. Presenta personajes de dibujos animados, dibujados por Sirron, que se dedican al reciclaje y al compostaje y adoptan acciones sencillas para reducir los residuos.

También hemos producido una guía para profesores que es un excelente recurso para los padres.

Puede descargar el libro y la guía y ver un video de Sirron trabajando con niños en [Recology.com/ColoringBook](https://www.Recology.com/ColoringBook).



Foto cortesía de ThirdLove.com, una marca de lencería con sede en Dogpatch, SF.

La mejor forma de contactarnos es a través del correo electrónico: CustomerService@RecologySF.com

De la crisis de COVID-19 surge una nueva vida



Dennis Hayes, residente de San Francisco, compone esquejes de habas en el jardín comunitario de Bernal Heights.

Pocas cosas hacen que las papilas gustativas bailen como un jugoso tomate de cosecha propia.

Las lechugas de hojas verdes y rojas prosperan en el clima de San Francisco y son las favoritas de los amantes de las ensaladas y los sándwiches. Los guisantes sin hebra crecen rápido y son fáciles de entrenar en enrejados y vallas en pequeños patios traseros.

La primavera es el momento de renovar los suelos de los jardines y plantar semillas. Y muchos habitantes de San Francisco, trabajando desde casa durante el refugio en el lugar, encuentran tanto un propósito como un respiro en el acto alegre y autónomo de ensuciarse las manos y

posible toda esta bondad. Cultivar un huerto es una gran manera de conectar con los miembros de la familia y ofrece momentos de aprendizaje que pueden ayudarnos a llevar vidas más ricas.

Si bien los restaurantes suspendieron el servicio de atención a la mesa y produjeron menos cantidad de material para la recolección de abono en marzo y abril, las toneladas de desechos de alimentos y recortes de jardín que se recogieron de los contenedores de abono ubicados junto a la acera en las rutas principalmente residenciales aumentaron en un 16%.

Bien sea haciendo compostaje en la acera o en nuestros patios traseros,

el cultivo de alimentos y el compostaje de nuestras sobras. La comida viene del suelo. Los desechos de comida deben volver al suelo en forma de compostaje terminado.

Los agricultores, desde los profesionales hasta los principiantes que plantan su primer jardín, saben

La gente de San Francisco esta encontrando un propósito en el placentero acto de cultivar algo de nuestra propia comida.

La mostaza, la lechuga, las hierbas y más ▶ crecen mejor con el compostaje.

▼ **Los habitantes de SF están plantando vegetales jardines, compostaje de restos de comida.**



cultivar algo de nuestra propia comida.

Y el compostaje, ya sea clasificando los restos de comida o añadiendo algo de abono a su jardín, ayuda a hacer

ambas actividades fomentadas por Recology, los habitantes de San Francisco están experimentando cada vez más la conexión fuerte y natural entre

instintivamente que la calidad del suelo es importante. El compostaje es crítico para la salud del suelo porque alimenta las colonias microbianas en la capa superior del suelo que hacen que los nutrientes estén disponibles para las raíces de las plantas.

Independientemente de que nuestros restos de comida hagan abono para nuestros jardines o para las granjas locales, todos podemos sentirnos satisfechos al saber que cuando colocamos nuestros granos de café, cáscaras de huevo y cáscaras de vegetales en un contenedor de compostaje de cocina, contribuimos a mantener los materiales fuera de los vertederos, devolvemos los nutrientes a las granjas locales y ayudamos a California a ahorrar agua. El compostaje de buena calidad es 50 por ciento de humus en peso y el humus es una esponja natural que atrae y retiene el agua de la lluvia o del riego.

Además, nos alegra y satisface saber que el abono hecho con nuestros restos de comida ayuda a producir frutas y verduras que vuelven a nuestras mesas, con un sabor estupendo, y apoyan nuestra buena salud.

ECHÉ UN VISTAZO A LOS MEDIOS SOCIALES PARA OBTENER CONSEJOS RÁPIDOS, INFORMACIÓN DE EVENTOS, NOTICIAS DE RECICLAJE Y MÁS:

@Recology

Facebook.com/Recology

twitter.com/RecologySF

Recology
WASTE ZERO